



L'international camerounais Clinton Njie est au cœur d'un scandale qui risque de compromettre la suite sa carrière.

Les réactions continuent de pleuvoir concernant cette affaire de mœurs qui a fait l'effet d'une bombe sur les réseaux sociaux. Mais, c'est par le silence que la Fédération camerounaise de Football (Fecafoot) a choisi de communiquer sur le sujet.

En tout cas, la Fecafoot trouve certainement qu'il n'ya aucune importance à communiquer sur ce sujet. Même si certains observateurs trouvent déjà que les portes de la sélection nationale doivent être définitivement fermées à Clinton Njie, le nouveau joueur du Dynamo Moscou. Pas un communiqué laconique jusqu'ici, ou même un bref message sur twitter ou Facebook, la Fecafoot reste muette comme une carpe. Bien vrai, Clinton Njié n'est pas son employé, mais le fait qu'il soit régulièrement sélectionné dans la tanière des Lions Indomptables est suffisant pour accorder une attention à cette affaire qui défraie la chronique.

En France par exemple, Karim Benzema avait été écarté de la sélection nationale pour une histoire du chantage à la sextape contre Mathieu Valbuena. L'attaquant du Real Madrid gonflait ainsi une liste déjà garnie de certains noms prestigieux qui ont été écartés ou privés des Bleus par le passé et pour des raisons presque similaires.

Pour rappel, dans la vidéo qui est devenue virale, on peut voir Clinton Njie allongé dans un lit et son phallus dans les mains d'une jeune femme qui visiblement fait monter au septième ciel l'ancien attaquant de l'Olympique Marseille. Une vidéo aurait été filmé par le joueur lui-même et publié sur son compte snapchat.